



Peut-on parler du vin aujourd'hui ?

Mercredi 8 décembre à 17 H 45
Ancien Couvent des Récollets

44 rue du faubourg Saint Martin
75010 Paris
M° Gare de l'Est (lignes 4, 5, et 7)
participation libre

Comment peut-on et comment doit-on parler du vin ? Peut-on concilier traditions, plaisirs et lutte contre les excès d'alcool et les addictions ?

Peut-on associer les vigneron-ne-s à la lutte contre l'alcoolisme et les conduites d'excès, et dans quelles conditions ?

Faut-il privilégier les politiques de prévention de l'alcoolisme (le mieux boire) ou des politiques de santé publique plus dures ?

Intervenir dans la controverse sur la modification de la loi Evin sans simplification ni démagogie, tel est l'objectif de ce débat qui s'adresse à un public de journalistes, de responsables politiques, de médecins, d'éducateurs, de militants associatifs (associations de consommateurs, association de santé publique, etc.) ...

Un débat organisé par la Confédération paysanne, avec :

Claude Evin, député et ancien ministre ;

Jean-Pierre Corbeau, Sociologue de l'alimentation à l'Université de Tours ;

Patrick Baudouin, vigneron, animateur du réseau "vignerons dans nos appellations" ;

Alain Rigaud, président de l'Association Nationale de Prévention de l'alcoolisme et des addictions (ANPAA) ;

Guy Caro, médecin psychiatre, auteur d'un ouvrage intitulé "de l'alcoolisme au bien boire" ;

Animation :

Pascal Frissant, responsable de la Commission viticole de la Confédération paysanne.

**Suivi d'un apéritif-dégustation en chansons
Avec la participation de Yves Uzureau et Rodolphe Raffalli,
qui interpréteront Le Vin, et autres chansons
"du bon lait de l'automne" de Georges Brassens.**



Confédération
Paysanne